

Neues Leben für Vintage-Kleider

So manches ehemalige Lieblingsstück setzt im Schrank Staub an. Das muss nicht sein: Denn Textilfachfrau Petra Fuchs vom Atelier «Zem Guufekissi» verpasst Retro-Kleidern ein neues Design und lässt sie so wieder relevant werden.



Perfektes Upcycling-Beispiel: Der 20 Jahre alte Montana-Anzug (links) begeistert wieder nach der Umarbeitung.

Mode ist in einem ständigen Wandel. Was im einen Moment noch als schick gilt, ist im nächsten wieder out. Und wer den Trends folgt und seinen Schrank ständig mit den hippest Klamotten füllt, wird irgendwann einmal vor ein Platzproblem gestellt. Aber einfach wegschmeissen oder weggeben sollte man seine alten Schätze deswegen nicht. Denn in vielen von ihnen steckt noch jede Menge Potenzial. Doch um dieses zu erkennen, braucht es einen Profi wie Petra Fuchs. Sie ist eine Meisterin ihres Faches, denn sie näht und passt Vintage-Kleider so an, dass sie wieder tragbar und zeitgemäss ausschauen und den aktuellen Formen schmeicheln.

Persönliche Beratung

Interessierten Damen wird empfohlen, einen Termin zu vereinbaren (E-Mail: petra@zem-guufekissi.ch). Im Atelier «Zem Guufekissi» in Oberwil berät die sympathische Textilfachfrau jede Kundin persönlich und kompetent. Und sie zeigt die Möglichkeiten auf, die in den vermeintlich veralteten Kleidern stecken. Wie Petra Fuchs mittels viel handwerklichem Geschick komplett neue Garderoben aus Reststücken zaubert, verblüfft ihre Besucherin-

nen immer wieder. Und dass sie auch neue Kleider auf Mass fertigt, versteht sich von selbst. Beispiele einiger ihrer erfolgreichen Neugestaltungen – in der Fachsprache Upcyclings genannt – findet man auf der Homepage zem-guufekissi.ch oder Facebook. doz ■

Zem Guufekissi
Mühlegasse 4, 4104 Oberwil
petra@zem-guufekissi.ch
www.zem-guufekissi.ch
Tel. 061 723 01 63
Öffnungszeiten: Di-Fr 10-18 Uhr
Parkplätze vorhanden

Das Schaufenster des Nähateliers zieht in Oberwil immer die Blicke auf sich.

